
想赢不能总靠“关门放大雷”
鲁能别闹了，跟国安在足协杯上拼命吧
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找对象不能错过好机遇，本报携手专业平台力荐优质单身

8 月 1 日，在泉城单身人士及其父母的期
许中，千佛山相亲大会拉开了序幕，开幕当
天，天空飘着雨，然而这丝毫没有影响到场嘉
宾相亲的热情。据了解，本届参与者收获丰
厚，无论是亲自上阵相亲的单身男女，还是为
子女相亲的父母，都拿到了多个合适异性的资
料。为更好地服务好泉城单身，本报携手高端
婚介我主良缘，推荐参加千佛山相亲大会的四
名单身人士，有意向者则可致电约见。

陈先生： 30 岁，身高 175CM ，博士

学历，医生，医界精英

陈先生戴着一副眼镜，举止斯文，十分好

学，已获取了博士学位，现供职于公立医院，

是医学界年轻有为的新秀代表，事业不断呈上
升之势，有能力购房。工作和私下里，他都一
直给人阳光、开朗的感觉，作为医生他不严
肃、有亲和力，作为朋友他幽默、健谈，也希
望能牵手一位性格外向的女孩。

李先生：30 岁，身高 175CM 硕士学

历，私企经理，已购车房

父母均是国企的退休干部，李先生出生在
一个简单的家庭，是家中的独子，无经济负担，
读完硕士后便把精力投入到工作中，现事业小
有成就，担任经理一职，收入可观，已通过自己
的努力购买了车房。成熟的他对婚姻有自己的
见解，认为容貌会随着时间流逝，只有内在美才
是永久的，希望牵手一位心地善良的姑娘。

刘先生：34 岁，184CM，本科学历 自

有公司老总，经济条件好

刘先生成熟稳重、谈吐大方，特别有气

场。大学毕业后，他就开始自主创业，目前已
是一家公司的老板，事业还在稳步上升，已购
好了新房。他的父母均是企业退休人员，身体
健康，因而他能把大部分精力投入到工作中。
现他欲牵手一位温柔乖巧、善解人意的女士共
同走进婚姻的殿堂。

吴女士：28 岁，身高 165CM 硕士学

历，房产管理，温柔贤淑

身材高挑，知书达理，她是个温婉可人的

女子，孝顺父母，总是利用空余的时间陪伴父

母去旅游。她无论是学习还是工作都表现得十
分出色，硕士学历，目前于一家房产公司谋
职，已是公司骨干，月薪数千元，工作逐步稳
定，开始追求婚姻生活，欲携手一位有思想、
有担当的男士。

看完这些会员信息，您有没有心动呢？想
要了解更多相亲信息的单身朋友可拨打红娘热
线 0531-87170969 ，或加 QQ ： 1084650414

进行网上咨询；您也可以编辑姓名、性别、
年 龄 、 职 业 、 身 高 、 学 历 发 短 信 到
1 3 0 1 1 7 1 6 8 6 0 ；或登录我主良缘官方网站
www. 7799520 .com 查询相关信息。我主良缘
济南公司地点：解放路 43 号银座数码广场
1808 室(华强地产对面)。

北京奥运会场馆
助申冬奥
五棵松打冰球，冰壶放在水立方

本报讯 距离国际奥委会
最终投票确定2022年冬奥会举
办城市还有一年时间，北京冬
奥申委日前召开第一次全体会
议，会上再次强调了要坚持“节
俭办赛”理念。昨天，北京奥运
城市发展促进会副会长蒋效愚
表示：“我想冬奥会的场馆建设
不会去刻意追求地标性建设理
念，主要理念还是满足举办冬
奥会比赛的实际需要，按照这
个模式和要求来建造。”

今年索契冬奥会期间，北
京冬奥申委副主席、北京市副
市长杨晓超在介绍申办冬奥会
的总体规划时表示，未来将在
北京城区、延庆县以及河北张
家口地区建设三个相对集中的
场馆群。根据规划，举办2022年
冬奥会将需要12个竞赛场馆。

申办2022年冬奥会将充分
利用2008年北京奥运会遗产，
对现有场馆及设施进行改造之
后承办冰上项目比赛，开展冬
季体育活动。2022年冬奥会将
尽可能多地利用现有场馆，只
有少量场馆需要新建。新建场
馆也将采用永久和临建相结合
的方式：永久场馆与2008年奥
运会场馆一样，将在赛事结束
后作为运动员训练比赛、大众
休闲健身及其他大型活动的场
地，进一步拉近体育场馆与公
众的距离，让公众享受到奥运
场馆的服务；临建场馆赛后实

施拆除。这样既可节约大量资
金，也便于赛后利用。

在北京冬奥申委的初步规
划中，一旦2022年冬奥会申办
成功，所有的冰上项目将集中
在北京城区进行，分布在5个场
馆。国家体育馆和五棵松篮球
馆将进行冰球比赛，水立方游
泳中心的项目为冰壶，首都体
育馆是短道速滑和花样滑冰比
赛场馆，届时这四座场馆都将
根据赛事要求进行相应改造。
另外在奥林匹克公园附近将新
建一座国家速滑馆和一座训练
馆，冬奥会期间将进行速滑比
赛。

“鸟巢、水立方一开始也是
为了满足北京奥运会的需要，
在建设过程当中，由于建筑造
型好，各方面功能也好，在国际
上的场馆建设当中独具特色，
所以客观上形成了一个具有地
标性的体育场馆，鸟巢很具视
觉冲击力，水立方的膜结构也
是一种创新。”蒋效愚说，“我想
冬奥会的场馆建设不会去刻意
追求地标性建设理念，主要理
念还是满足举办冬奥会比赛的
实际需要，按照这个模式和要
求来建造。当然如果既满足需
要，又很具特点，还符合‘节俭
办奥运’的原则，那咱们乐观其
成，这种好事谁都希望多多益
善。”

(综合)

□记者 郑昊

8月6日，鲁能将在北京挑战御林军。
互相从没服过气的两支球队一见面，想
不擦出火花真是有点难。足协杯单循环
的淘汰赛制，也让两个队必须都全力以
赴。拿下对手，就等于是半只手触到了足
协杯冠军，而这个冠军对今年的鲁能泰
山队来说，就等于是下赛季亚冠的一张
门票。想要通过联赛来夺取这张门票的
话，按照鲁能现在这个成绩，按照总靠门
将王大雷救场这个节奏，太难了。

国安就是要跟咱死磕

虽然此前库卡曾经公开表示联赛

和杯赛同样重要，自己的球队也可以通
过联赛这个方式获得下个赛季亚冠的
门票，可是看看上周六对阵泰达的阵
容，所有人都能看明白库卡还是将足协
杯看成了更为重要的比赛。

按照库卡的意思，6日的比赛，鲁能
最强的阵容将会迎战国安，只不过这个
最强阵能强到哪里去，只能是在比赛场
上见。

反观国安这边，人家现在的形式绝
对可以用一片大好来形容。德扬的加
盟，让本来进攻端就不错的御林军在前
场的攻击更加高效。

联赛少赛一场的他们，仅仅比广州
恒大少了4分，通过联赛的方式拿到亚冠
门票是轻而易举，足协杯这个冠军对国

安也没有太大的意义。不过，在本赛季中
超联赛中0比3败给了鲁能，国安众将士
心里是憋着一股火的。先不管赢球以后
会怎样，国安首先想找回面子是真的。

面对国安这样一个非要跟你死磕
的球队，志在必得的鲁能，只能放手一
搏了。

只靠门将赢不了球

仔细想想，鲁能间歇期后的4场中
超比赛之所以能取得1负3平的成绩而
不是更差，绝对要归功于门将王大雷。
这期间每一场比赛，王大雷至少有三四
次神一般的扑救，可这也在另外一个方
面映衬出鲁能后防的薄弱。

汪强、戴琳都有着国家队的经验，
麦克格文更是踢过世界杯决赛圈的，几
个中后卫在正面防守上都没有问题，但
是相互的站位与回追上的瑕疵，往往就
成为其他球队破门的关键了。“打鲁能
就用防守反击，前面放个快的前锋就能
有所收获”这个杀手锏，相信本赛季和
鲁能交过手或者是即将交手的球队都
已心知肚明，库卡更是为这个问题头
疼：“所有的球队只要做好
了防守然后在前面放
上两个速度快的前
锋就会对我们构

成威胁。”
除了令人担心不已的后卫，鲁

能的后腰也还是没有挺起来。除了乌索
以外，其余的后腰还真的都是“路人
甲”——— 踢不了几场主力就会被换掉，
又要拦截又要进攻，乌索疲惫不堪，甚
至出现了几次伤病。

打心理战也是必要的

最近，鲁能进球少了，脾气却大了，
每场比赛都能出现我方队员和对方球
员甚至是和裁判嚷嚷的情况，甚至好脾
气的刘彬彬和勒夫都有这种情况发生。
于是乎，鲁能球员得黄牌的概率大大提
高。

鲁能本次的对手北京国安队，“暴
脾气”的角色也不少。国安的周挺、马季
奇加上鲁能的戴琳，这几个人要是不碰
撞出火花才怪。

这个时候，就得看看戴琳是不是足
够聪明了——— 上一场对阵国安，“戴老
板”灵机一动，让对方一员大将下了场，
这一次不知道又会有谁率先达到自己
的“爆炸点”。

虽说情绪激昂有时也能起到很大的
正面作用，但是一名球员如果不能克制
住自己的情绪，在场上的发挥也会受到
影响。毕竟球有气，但是人不能“有气”。
如果能激怒对方而自己临阵不乱的话，
胜利的天平也许会向鲁能这边倾斜。

冰壶比赛。

鲁鲁能能门门将将王王大大雷雷。。
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